

Banque mondiale : 400 000 dollars pour l'assainissement des zones sinistrées

Dossier de la rédaction de H2o
March 2015

Les bailleurs de fonds se mobilisent face aux dégâts laissés par la tempête tropicale Chedza. La Banque mondiale a procédé au déblocage immédiat d'un financement de 400 000 dollars US, en soutien aux efforts des autorités malgaches pour faire face aux défis d'assainissement. Ce financement entre dans le cadre du Projet d'urgence de préservation des infrastructures et la réduction de la vulnérabilité (PUIPIRV).

Selon un communiqué officiel de la Banque, cette somme permettra au Fonds d'intervention pour le développement (FID) d'effectuer des actions d'urgence dans quatre zones sévèrement impactées, à savoir Antananarivo, Mahajanga, Morondava ainsi que plusieurs localités du Sud-Est. Ces actions concernent principalement la réalisation de travaux HIMO organisés immédiatement suivant la méthode Argent contre Travail (ACT), afin d'assainir et nettoyer les zones sinistrées. Au total, vingt sept sites de chantiers communautaires seront mis en place, et permettront à 4 050 personnes dont 50 % de femmes, de travailler pendant vingt jours pour un salaire quotidien de 3 000 ariarys, à raison de cinq heures par jour. Éviter les propagations des épidémies constitue un des résultats attendus de cette initiative. "La situation dans la capitale est extrêmement préoccupante, car beaucoup de quartiers se trouvent dans des zones qui sont facilement inondées, et qui concentrent les couches les plus défavorisées de la population. Les inondations risquent de favoriser la contamination des points d'eau, et donc la propagation des épidémies", explique Coralie Gevers, représentante résidente de la Banque mondiale à Madagascar.

Lantoniaina Razafindramiadana, L'Express de Madagascar (Antananarivo) - AllAfrica 10-02-2015